

# Les élèves exposent au Musée de La Cour d'Or

## La Nuit des musées



Dans le cadre de l'opération **La classe l'oeuvre**, des élèves de Moyenne et Grande section des écoles *Les Roitelets*, *Metz-Queuleu* et *Les Libellules Woippy*, ainsi que ceux de classe de 6<sup>ème</sup> des collèges *Pilâtre de Rozier d'Ars-sur-Moselle* et *Jean XXIII de Montigny-les-Metz*, ainsi que les lycéens du Lycée de la Communication de Metz ont travaillé à partir des *Plafonds au bestiaire*, oeuvre médiévale, issue de la collection du Musée de la Cour d'Or de Metz.

Les réalisations des élèves qui ont émané de ce travail intercycle et interdegré seront présentées dans les salles d'exposition le **samedi 18 mai 2024** lors de **La nuit des musées**, à partir de **19h30** jusqu'à minuit !

